

## アンテナショップ(実証実験)終了しました



10月3日(日)からオープンしたアンテナショップが、24日に無事終了しました。通りすがりの人が寄ってくれたのはもちろんのこと、開店と同時に地域の人が来訪してくれたのも、とても嬉しかったです。

2年にわたりショップを開いてみて感じたのは、やはり地元のものを買える場所があるのはいいなということ。ちょっとお土産に使用したいときや、地元の野菜・果物が欲しいとき、ひとつの場所で色々揃うのは便利ですね。

この実証実験を活かせるよう、まち協で話し合い、ステップアップしたいと思います。

まち協の区内情報紙

いま・はま

第18号 発行

令和3年11月1日

濱益観光まちづくり推進協議会

(事務局)

79・2029

### 浜益 ギフトセット 販売中



夏に完成した浜益ギフトセット、ありがたいことにちょこちょこ注文をいただいています。

このたびチラシも完成し、簡単に申し込みが可能になりました。区内のご注文は、直接お届けできますので、ぜひご利用ください。

\*友人への土産に  
\*お返し、お歳暮などに

【チラシ設置場所】

北門信金、浜益温泉  
観光協会浜益事務所

まち協HP



Facebook



まち協通販



浜益のポストカードができました

黄金山のイチイの木、白銀の滝、郷土資料館など、浜益の見どころがポストカードになりました。作成はアミーケ・インターナショナル株さん。

手紙を書いて出すのはもちろん、お部屋に飾るのもステキです。まち協ではギフトセットに同封するメッセージカードとしてそえていきます。

区内でのお買い求めは、  
観光協会浜益事務所まで。



厚田・道の駅で発見！ 浜益土産

道の駅石狩あいりーど厚田で、きむら果樹園のりんごを使ったお土産を発見しました。ひとつは、りんごパイ。子どもからお年寄りまで、パイは人気ですよ。

もうひとつは、ひとくち林檎ようかん。小袋に分けられたようかんは食べやすく、小腹が空いたときにチュルンと食べられそうなお土産です。

お買い求めは道の駅まで。



## まち協×アミーケ 秋の味覚ツアー



10月10日(日)、石狩の旅行会社アミーケ・インターナショナル(株)とまち協の共同企画、「浜益！秋の魅力たっぷり旅」を行いました。「浜益」一行は浜益郷土資料館で地域の歴史に触れ、きむら果樹園では豊漁太鼓の演奏がお出迎え。今回はりんごごとぶどう狩りをプログラムに組み入れました。

お昼にはお客様が一番楽しみにしていたであろう、浜益の味覚が勢ぞろいのBBQタイムです。タコ串、浜益牛、角谷さんのシンギスカン、浜益米のおにぎりにリンゴのピザなどを味わっていただきました。

帰りにはアンテナショップにも立ち寄っていたとき、最後は浜益温泉へ。

コロナによってイベント等の中止が相次ぐなか、昨年に引き続きツアーを実施できたこと、お客様が集まってくれたこと、そして地域の協力をいただいたことに感謝です。

アミーケ・インターナショナルさんでは、石狩を中心にこのような地域密着型の体験観光を行っています。バスツアーをはじめ、個人旅行にも対応していますので、近場で何か楽しみたいときにはチェックしてみてください。

## さて 作戦を練る 季節です



アンテナショップ



夏の賑わいが嘘のように、浜益区内は静かになってきましたね。

観光の仕事としては、冬は時間にゆとりができる時期。春にすぐ動き出せるよう、今の時期に作戦を練っておきたいところです。

まち協は、浜益にある自然の資源や、ここにいる人々の暮らしを活かした「体験観光」で人を呼び込みたい、地域を活性化したいという目標を持っています。コロナ禍で、当初の目標へなかなか届かずにいますが、それでもできることを少しずつ、積み重ねてきました。

アフターコロナを見据えて、寝かせていた企画に着手し、新たな挑戦ができるよう今のうちみんなで話し合おうと思います。

まち協の活動を知りたい、一緒に企画を考えたい、そんな方がいましたら大歓迎です。気軽にお問合わせください。



コウモリ観察会



季節ごとのフットパス

## <会員募集>

### 浜益観光まちづくり推進協議会 (まち協)

浜益の自然や暮らしを活かした「無理しない、背伸びしない」体験観光を中心に、浜益を知ってもらうための様々な活動をしている団体です。

個人でも団体単位でも参加できます。興味があればぜひ一度、会議へお越しください。

事務局  
石狩市浜益支所内  
79-2029



## 雪板、貸します



「雪板」をご存じでしょうか。スノーボードのようだけれど、足を固定する器具がなく専用ブーツも必要ないため、誰でも気軽にチャレンジできる冬の遊び道具です。傾斜地があればどこでも乗れる手軽さも魅力です。

まち協では昨年からは雪板を作り溜め、冬のアクティビティに活用できないかと考え中。面白そうだな、乗ってみたいなという人には貸し出しも可能です。今シーズンは雪板に挑戦してみませんか？